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Règlement interne des joueurs et entraineurs 
Internal coaches and and players regulations 

 
Art. 1 : 
Les horaires des entrainements et le calendrier des compétitions sont régulièrement communiqués à tous les joueurs et entraineurs.  
The practice schedule and the competition calendar are provided to the players and coaches on a regular basis. 
 
Art.2 : 
Tout joueur/entraineur du cadre d’une des équipes du BBC Bascharage Hedgehogs doit se tenir à la disposition du club en acceptant 
- le calendrier des entrainements fixé par le comité et/ou par les entraineurs 
- le choix des entraineurs pour la composition des équipes 
 

Every player/coach on the roster of any team of BBC Bascharage Hedgehogs will be available to the club and accept 
-the practice schedules 
-the coach’s line-up decisions 
 
Art. 3 : 
Tout joueur/entraineur du cadre d’une des équipes de du BBC Bascharage HEDGEHOGS est dans l'obligation d'être présent aux entrainements. 
En cas d’empêchement, il doit en avertir l’entraineur au moins une heure avant le début de l'entrainement. 
 

Every player/coach on the roster of any team of BBC Bascharage Hedgehogs will attend all practice sessions. In case of absence, he will 
inform his coach at least one hour before the start of practice. 

 
Art. 4 : 
Tout joueur/entraineur doit honorer son équipe en étant présent pour les matchs. En cas d'empêchement, il doit absolument avertir l'entraineur au 
moins 4 heures avant le début du match en question. 
 

Each player/coach is to honour his team by his presence for all games. In case of absence, he will inform his coach at least 4 hours 
before the start of each game. 
 
Art. 5 : 
Chaque joueur/entraineur blessé (longue ou courte durée) doit être présent au dernier entrainement de la semaine et aux matchs officiels de son 
équipe. En cas d’empêchement, le joueur doit en avertir l’entraineur et l’entraineur doit en avertir le comité. Tout joueur blessé, même légèrement, 
doit immédiatement en aviser l'entraineur.  
 

Each injured player/coach has to attend his team’s last practice session of every week and all official games. In case of absence, the 
player will inform his coach and the coach will inform the management. Every injury, even the slightest, is to be reported to the coach 
immediately.  
 
Art. 6 : 
Tout joueur/entraineur absent ou en retard à l'entrainement sans raison valable donnée à l'entraineur ou le Team Manager est passible d'une 
sanction conformément aux dispositions prévues à cet effet au présent règlement. 
 

Each player/coach late or absent for practice without valid reason is subject to sanction as defined by this regulation.  
 
Art. 7 : 
Tout joueur/entraineur s'interdit de formuler des critiques à l'égard des arbitres, entraineurs, coéquipiers, joueurs/entraineurs de l'équipe adverse, 
responsables du club, officiels de table et spectateurs.  
 

Each player/coach refrains from criticizing referees, coaches, team mates, opponents, club officials, table officials and spectators. 
 
Art. 8 : 
Tout joueur/entraineur doit respecter les décisions de l'arbitre sans aucune protestation et garder une attitude irréprochable. S'il a une observation 
à formuler, il le fera par l'intermédiaire de son capitaine, qui lui seul est en droit d'intervenir auprès de l’arbitre. 
 

Each player/coach is to respect referee decisions without protesting and he has to maintain a respectful attitude. If he has something to 
say, he will do so by informing the team captain, who is the only player allowed to address the referee.  
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Art. 9 : 
Tout joueur/entraineur est tenu de respecter les installations mises à sa disposition par le club. Il devra notamment veiller à garder les vestiaires 
propres. Toute dégradation volontaire implique la responsabilité de son auteur. 
 

Each player/coach has to respect the equipment and gear provided by the club. He will keep the gym and the locker rooms clean. Any 
damage caused intentionally engages the culprit’s responsibility.  
 
Art. 10 : 
Tout joueur/entraineur qui reçoit un équipement du club consent à le restituer au moment où il quitte le club. Tout joueur/entraineur doit porter les 
articles et vêtements de sports fournis et promus par le club. 
 

Each player/coach is to return all the gear at his disposal gear or equipment to the club when he leaves. Every player/coach is to wear 
the gear provided by the club.   
 
Art. 11 : 
Dans un souci de développer la convivialité au sein du club, mais aussi dans le but d'équilibrer ses finances, le BBC Bascharage Hedgehogs organise tout au long 
de l'année des manifestations (camps d’entrainement, tournois, barbecues, fêtes, bals, etc). La participation active de tous les licenciés du cadre des équipes du 
BBC Bascharage Hedgehogs est vivement souhaitée et appréciée. 
 

In order to promote sociability, but also to help raising funds, BBC Bascharage Hedgehogs organizes various events over the year (training camps, 
tournaments, barbecues, parties, etc). The active participation of all licensed players of BBC Bascharage Hedgehogs is highly desired and appreciated.  
 
Art. 12 : 
Les sanctions que le club pourra infliger à ses joueurs/entraineurs, au cas où ceux-ci ne respecteront pas leurs engagements envers le club, sont les suivantes : 
-la réprimande ou le blâme 
-une amende d’ordre 
-la suspension 
-la résiliation du contrat soit d’un commun accord, soit moyennant un délai de dénonciation, soit avec effet immédiat 
 

Au cas où le joueur/entraineur devrait se voir infliger une faute technique ou toute autre faute disqualifiante, respectivement une sanction pour non-respect du 
règlement FLBB lors d’un match disputé sous les couleurs du Club, le joueur/entraineur assumera le paiement des amendes infligées au club par la FLBB.  
 

Autres sanctions disciplinaires applicables résultant par le paiement des amendes suivantes au profit de la cagnotte des joueurs/entraineurs (équipes Seniors A et 
B seulement) :    
-absence par session d’entrainement ............................................................................................................................................................................................................... 1€ 
-retard à l’entrainement (sans excuse valable) ...................................................................................................................................................................1€ 
-absence par entrainement (sans excuse) ........................................................................................................................................................................2€ 
-non-respect du port des vêtements mis à disposition par le club pour un match ...................................................................................................................2€ 
-conduite inappropriée à l’encontre d’un entraineur, co-équipier, adversaire, arbitre, dirigeant, officiel ou du public .................................................5€ 
-propos ou comportements racistes ou discriminatoires ........................................................................................................................................... 10€ 
-absence lors d’une sélection en équipe Seniors A ou Seniors B (sans excuse)  ..................................................................................................... 10€ 
 

Chaque joueur/entraineur ayant figuré sur la feuille de match se présentera à la buvette (si existante), aussi bien pour les matchs à domicile que 
pour les matchs à l’extérieur, pour une durée minimale de 15 minutes. Amende pour une absence non-excusée : 2€. 
La cagnotte des joueurs sera utilisée à la fin de la saison pour une activité à déterminer par l’ensemble des joueurs du cadre des équipes Seniors 
A et B.  
 
Sanctions issued by the club towards players/coaches in case of non-respect of their commitment to the club can be the following:  
-reprimand 
-fine 
-suspension 
-cancellation of contract (mutual, with announced deadline or with immediate effect) 
 

In case a technical foul or disqualifying foul is called during an official game or if the federation pronounces a sanction for non-respect 
for actions occurred while playing under the team’s colors, the player/coach will pay the resulting fine. 
 

Other applicable sanctions resulting in the payment of following fines towards the players’/coaches’ piggy bank (Men’s A and B teams 
only):  
-absence per practice session ................................................................................................................................................................................... 1€ 
-being late for practice (without valid reason) ....................................................................................................................................................... 1€ 
-unexcused absence for practice ............................................................................................................................................................................ 2€ 
-non-respect of wearing club gear .......................................................................................................................................................................... 2€ 
-inappropriate behaviour towards coaches, teammates, opponents, referees, management, officials or public .......................................... 5€ 
-discriminative or racist comments or behaviour ............................................................................................................................................... 10€ 
-unexcused absence for a men’s A or B team selection .................................................................................................................................... 10€ 
 

Every player named on the official game report is requested to show up at the gym’s bar (if there is any) after home and away games for 
at least 15 minutes. No-show to the bar results in a fine of 2€.  
The piggy bank will be used for an activity to be determined by the players of the Senior A and Senior B team rosters.  

 


